

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

“INAUGURACIÓN PLANTA FARMACEÚTICA DE LABORATORIO ARSAL”

JUEVES, 13 DE DICIEMBRE DE 2007

ES UN HONOR COMPARTIR CON USTEDES LA INAUGURACIÓN DE ESTAS NUEVAS INSTALACIONES CON LAS QUE LABORATORIOS ARSAL CONFIRMA SU LIDERAZGO COMO PIONEROS DE LA INDUSTRIA FARMACÉUTICA NACIONAL.

ES IMPRESIONANTE ESCUCHAR LA HISTORIA DE ESTA EMPRESA QUE NACIÓ HACE 63 AÑOS. EL AVANCE EMPRESARIAL QUE HOY PRESENCIAMOS NOS LLENA DE SATISFACCIÓN, PUESTO QUE COMO DE TODOS ES SABIDO, NOS ENFRENTAMOS A TIEMPOS Y RETOS PARA LOS SECTORES INDUSTRIALES A NIVEL GLOBAL, Y SÓLO PODEMOS SALIR ADELANTE SI TOMAMOS ACCIONES PARA SEGUIR SIENDO COMPETITIVOS EN LOS MERCADOS.

AFORTUNADAMENTE EN EL SALVADOR LAS EMPRESAS HAN COMPRENDIDO QUE DEBEMOS TODOS REALIZAR INVERSIONES ORIENTADAS A MODERNIZAR PROCESOS, MEJORAR LA GESTIÓN EMPRESARIAL, MANEJAR CON MAYOR EFICIENCIA LOS RECURSOS Y DESCUBRIR NUEVOS NICHOS DE MERCADOS Y POTENCIALIDADES DE PRODUCCIÓN.

ESTO A SU VEZ, SE TRANSFORMA EN LOS CIMIENTOS DE LA RECONVERSIÓN INDUSTRIAL DE UN PAÍS QUE POCO A POCO HA IDO MEJORANDO EN LA COMPETITIVIDAD EN FACTORES REALES COMO SON LA ADQUISICIÓN DE CONOCIMIENTOS Y DE TECNOLOGÍA.

LA EMPRESAS QUE INVIERTEN, LAS EMPRESAS QUE SE ARRIESGAN NO SÓLO CUMPLEN CON SUS OBJETIVOS DE CRECER LOCALMENTE, SINO QUE ABREN NUEVOS HORIZONTES, EXPANDIENDO SUS EXPORTACIONES A NIVEL REGIONAL.

ESO LO ESTAMOS COMPROBANDO HOY, AL VER ESTA NUEVA PLANTA FARMACÉUTICA DE ARSAL, QUE CUENTA CON MAS DE MIL 600 METROS CUADRADOS PARA LA FABRICACIÓN DE DIVERSOS PRODUCTOS DE PRIMERA CALIDAD. ESO SIN DUDA FORTALECERÁ SU POSICIONAMIENTO EN LA REGIÓN.

ADEMÁS DE LOS VALORES ÉTICOS Y PROFESIONALES CON LOS QUE AQUÍ SE TRABAJA, NOS ENORGULLECE SABER DEL ALCANCE QUE TIENEN ESTOS PRODUCTOS EN EL CAMPO MÉDICO INTERNACIONAL. HABLAMOS DE PAÍSES DE LA REGIÓN CENTROAMERICANA, PANAMÁ, COLOMBIA Y REPÚBLICA DOMINICANA. OTRO ASPECTO QUE NOS EMOCIONA

COMPARTIR ES QUE LAS NUEVAS INSTALACIONES ALBERGAN A MÁS DE 300 EMPLEADOS, LA MAYORÍA MUJERES QUE LUCHAN POR EL SOSTENIMIENTO DE SUS FAMILIAS.

EL DÍA DE AYER EN GUATEMALA, EN LA REUNIÓN CUMBRE DE PRESIDENTES, VEÍAMOS EL COMERCIO INTRARREGIONAL Y ES IMPRESIONANTE, ME GUSTARÍA SALIRME UN POCO DEL DISCURSO, PARA DECIRLES QUE NUESTRO PRIMER SOCIO PARA TODA CENTROAMÉRICA, COMO ES DE TODOS SABIDO, ES ESTADOS UNIDOS, PERO EL SEGUNDO SOCIO ES EL COMERCIO INTRARREGIONAL, LO QUE NOS ESTAMOS VENDIENDO EN CENTROAMÉRICA, Y ESO LO DEBEN VIVIR USTEDES ACÁ, YA LO HA MANIFESTADO LA PRESIDENTA DE LABORATORIOS ARSAL, QUE LE ESTÁN VENDIENDO PRECISAMENTE A TODA LA REGIONAL CENTROAMERICANA.

HAY UNA GRAN POTENCIALIDAD, HAY UN COMERCIO CRECIENTE EN CENTROAMÉRICA Y ESTA INTEGRACIÓN QUE EL DÍA DE AYER FIRMAMOS UNA DECLARACIÓN POLÍTICA DE ALTO NIVEL, UN VALOR ENORME PARA EL FUTURO DE CENTROAMÉRICA, QUE ES LA INTEGRACIÓN ADUANERA, UNA INTEGRACIÓN ADUANERA QUE LLEVARÁ MUCHO TIEMPO PARA IMPLEMENTAR.

PERO LA DECLARACIÓN POLÍTICA, LAS BASES, LAS AVENIDAS QUE VAMOS A RECORRER EN LOS PRÓXIMOS AÑOS, FUERON FIRMADAS POR EL COMIECO, QUE ES EL COMITÉ DE MINISTROS DE ECONOMÍA DE CENTROAMÉRICA, Y RATIFICADAS POR LOS PRESIDENTES.

FELICITAMOS ESTA MAÑANA A LOS PROPIETARIOS, ADMINISTRADORES Y A TODO EL PERSONAL POR ESTAS INICIATIVAS QUE SIN DUDA CONTRIBUYEN AL ENGRANDECIMIENTO DEL PAÍS, Y DEMUESTRAN LA CONFIANZA QUE LAS EMPRESAS TIENEN EN EL SISTEMA DE LIBERTADES Y EN LAS REGLAS CLARAS CON QUE CONTAMOS.

EL SALVADOR ES UN EJEMPLO DE UN PAÍS QUE HA TOMADO EL RETO COMO UNA OPORTUNIDAD. EL GOBIERNO, SECTOR PRIVADO Y LOS TRABAJADORES EN GENERAL HEMOS RECONOCIDO QUE ALGUNOS DE NUESTROS PRINCIPALES RETOS SON LAS MEJORAS CONTINUAS DE LA CALIDAD, EL INCREMENTO DE LA COMPETITIVIDAD, LA BÚSQUEDA DE OPORTUNIDADES Y NUEVOS MERCADOS Y EL APROVECHAMIENTO DE LOS TRATADOS COMERCIALES. SE TRATA DE RETOS DE PAÍS, Y COMO TAL, DEBEN SER ENFRENTADOS EN CONJUNTO POR TODOS LOS ACTORES DE LA VIDA NACIONAL.

NOS CONGRATULAMOS AL SABER QUE ESTA EMPRESA ESTA EN PROCESO DE CERTIFICACIÓN ISO 9001-2000, LO QUE GARANTIZARA AÚN MÁS LA CALIDAD DE LOS PROCESOS Y DE LOS PRODUCTOS RESULTANTES.

ES GRATIFICANTE ADEMÁS COMPROBAR QUE EL SECTOR PRIVADO HA TOMADO SU RESPONSABILIDAD DE REPENSAR Y REPLANTEAR SUS MODELOS PRODUCTIVOS Y

EMPRESARIALES, DE INNOVAR, DIFERENCIARSE, VOLVERSE MÁS COMPETITIVO, INVERTIR Y GENERAR EMPLEOS.

DESDE EL GOBIERNO, CONSTANTEMENTE REPENSAMOS LAS ACCIONES QUE DEBEMOS TOMAR PARA MANTENER Y MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA DE NUESTRA GENTE EN GENERAL, COMO LO HICIMOS RECIENTEMENTE CON EL LANZAMIENTO DE LA ALIANZA POR LA FAMILIA.

YO QUIERO ESTA MAÑANA FELICITAR A LABORATORIOS ARSAL POR ESTE AVANCE QUE HOY CELEBRAMOS Y NOS COMPLACE SABER QUE MANTIENEN DESDE 1944 LOS PRECEPTOS BAJO LOS CUALES FUE FUNDADA LA EMPRESA POR LOS RECORDADOS DOCTORES FRANCISCO ARGUELLO ESCOLÁN Y MANUEL SALINAS ARIZ.

FELICIDADES A TODOS, MUCHAS GRACIAS Y QUE TENGAN ÉXITO.